

Aktuell aus dem Bundesgericht

Anwendbarkeit des Konsumkreditgesetzes auf Studiendarlehen

Urteil [4A_575/2012](#) vom 26. Februar 2013 (amtliche Publikation vorgesehen)



Berichterstatterin: Leonora Schreier, Rechtsanwältin, Gerichtsschreiberin an der I. zivilrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts, Bern/Lausanne

Ist das Konsumkreditgesetz (KKG) auf einen Vertrag über einen (Bank-)Kredit anwendbar, den ein Student zur Finanzierung seines Studiums aufnimmt? Diese Frage hatte das Bundesgericht in seinem zur Publikation vorgesehenen Urteil [4A_575/2012](#) vom 26. Februar 2013 erstmals zu beantworten. Die Bank vertrat die Ansicht, das KKG sei nicht anwendbar. Der Student hingegen bejahte die Anwendbarkeit und machte...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

Login